
Facisc pede apoio a parlamentares
PeloEstado

Amanhã, o presidente da Federação das Associações Empresariais (Fa-
cisc), Ernesto Reck, deverá ser reconduzido ao comando da entidade 
para o período 2105/2017. Antes disso, ele terá uma agenda cheia. 

Pela manhã, participa de reunião com o Fórum Parlamentar Catarinense e, 
no início da tarde, de uma audiência pública com a presença do ministro dos 
Transportes, Antonio Carlos Rodrigues. Nas duas reuniões Reck vai expor 
a situação da atividade empresarial e da economia de Santa Catarina. Os 
parlamentares receberão um documento de cinco páginas que, entre outros 
pontos, aborda a Medida Provisória (MP) 685/2015, que trata da necessidade 
de Declaração dos Planejamentos Tributários realizados pelas empresas e 
que a Facisc repudia por entender que o empresário não terá mais a liberda-
de de realizar a sua atividade da forma que entender mais adequada a seus 
interesses. Ajuste fiscal, terceirização, fornecimento de informações aos fiscos 
estaduais e redução do prazo decadencial e prescricional para lançamento e 
cobrança de tributos são os temas da pauta de demandas a ser apresentada 
pela Facisc. Já com o ministro o assunto será Ferrovia Norte/Sul, considerada 
fundamental para o desenvolvimento do estado e para a permanência do 
agronegócio no Oeste Catarinense. Na ocasião, a Valec Engenharia apresen-
tará os Estudos de Viabilidade Técnica, Econômica e Ambiental da ferrovia.  

Reforço no caixa O governo do Estado re-
passou, nesta quarta-feira (19), mais R$ 24 
milhões a 28 prefeituras catarinenses por 
meio do Fundo de Apoio aos Municípios 
(Fundam). Em 2015, já foram entregues 
aos cofres municipais outros R$ 47 mi-
lhões, totalizando cerca de R$ 405 milhões 
até o momento. Prefeituras que ainda não 
assinaram os convênios devem ser chama-
das nas próximas semanas. Considerado 
um dos programas de maior destaque da 
gestão Colombo, o Fundam disponibili-
zou, ao todo, mais de R$ 605 milhões aos 
295 municípios catarinenses para investi-
mentos em áreas estratégicas.

Dedicado Em reunião da executiva do 
PSB-SC, na manhã de ontem, o partido 
discutiu o planejamento estratégico para 
garantir a eleição de vereadores e prefei-
tos ou vices nos 50 maiores municípios 
catarinenses. O presidente da sigla no 
estado, Paulo Bornhausen, está traba-
lhando sem descanso para atrair nomes 
e garantir a disputa majoritária nos mu-
nicípios mais populosos. Bornhausen 
projeta um crescimento histórico do 
PSB em Santa Catarina em 2016. Quem 
acompanhou o trabalho que ele fez para 

atrair filiados ao seu antigo partido, o 
PSD, sabe que não brinca em serviço.

Falando em PSB... O deputado Cleiton 
Salvaro (PSB) teve um encontro informal, 
ontem, com o governador Raimundo 
Colombo, no Centro Administrativo. Em 
primeiro mandato, Cleiton saiu animado 
da conversa de quase uma hora. Disse que  
ouviu “dicas preciosas” sobre diferentes 
facetas do mundo político.

Comissão de Educação, Cultura e Des-
porto da Assembleia Legislativa realiza 
hoje, em Criciúma, a sétima audiência 
pública do Plano Estadual de Educação. 
Já na sexta-feira (21), a audiência será em  
Florianópolis, encerrando o ciclo de en-
contros sobre o PEE.  

Top Jovem A 30ª edição do Prêmio 
Top de Marketing e Vendas da ADVB-
SC terá uma categoria especial para 
reconhecer novas empresas e também 
as startups, o Top Empresa Jovem. As 
inscrições para a premiação seguem 
até o dia 18 de setembro, pelo www.
advbsc.com.br. Mais informações e re-
gulamentos completos também no site 
da entidade. 
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EsquentanoPMDB
Na próxima segunda-feira (24), a 
executiva estadual do PMDB terá 
uma reunião de avaliação sobre 
os resultados do dia 15, quando 
houve um esforço para filiações, 
e definição das candidaturas. No 
mesmo dia, mais uma filiação im-
portante deve ocorrer: o ex-depu-
tado estadual pelo PT Volnei Mo-

rastoni assinará ficha no PMDB-SC. Em almoço de bancada na casa do 
vice-governador e presidente licenciado do partido, Eduardo Morei-
ra, o clima estava em alta. Para o esquenta dos militantes, o deputado 
federal Mauro Marini tem lembrado que a vitória de Luiz Henrique 
da Silveira em sua primeira campanha ao governo do Estado foi fruto 
da força do PMDB nos municípios. “Como o Luiz Henrique ganhou 
a eleição, saindo com 5% e sem ser conhecido? Nós realizamos uma 
reunião em Monte Castelo e não foi ninguém! Fomos para o segundo 
turno com o trabalho do PMDB nos municípios. E em segundo turno 
nós somos imbatíveis!” 
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